



Erfahrene Pflegekraft für Senioren

Entlastung für die Angehörigen und sichere Betreuung im gewohnten Umfeld

Albstadt im April 2022 - Auch Angehörige brauchen Urlaub, wenn sie Senioren versorgen. Mit dem Service "24h-Betreuung zu Hause" von Joachim Lebherz erhalten die Kunden die Möglichkeit, eine Pause zu bekommen. Eine Pflegekraft kann die Person des Vertrauens werden, die außer der professionellen Pflege vieles für die Kunden übernehmen kann. Mehr über den nützlichen Service "24h-Betreuung zu Hause" von Seniorenbetreuung Lebherz finden Sie hier: <https://www.24h-daheimbetreuung.de>

Die Vorteile des Services "24h-Betreuung zu Hause" von Seniorenbetreuung Lebherz liegen auf der Hand: die Kunden erhalten schnelle und unbürokratische Vermittlung, deutsch sprechende Pflegekräfte sind 100% legal und seriös, keine Vermittlungsgebühr, keine zusätzlichen Fahrtkosten, kostenlose Beratung. Dank der Pauschalpreise sind die Kosten für den Service "24h-Betreuung zu Hause" planbar. Die Kunden bezahlen erst am Ende des Monats die bereits erbrachte Betreuungsleistung. Eine Tätigkeit im Bereich Seniorenpflege erfordert eine ausgeprägte Dienstleistungsmentalität und viel Erfahrung im Umgang mit Menschen. Langjährige Führungserfahrung in Filialhandelsunternehmen und eine über 20-jährige Selbständigkeit als Dienstleister im Gesundheitswesen geben Joachim Lebherz, dem Gründer von Seniorenbetreuung Lebherz, das Rüstzeug, diese Aufgabe gut zu meistern. Hier kann man den kompetenten Ansprechpartner für die persönliche häusliche Betreuung erreichen sowie kostenlose Beratung bekommen: <https://www.24h-daheimbetreuung.de>

Mit dem Älterwerden fehlt vielen Menschen oft die Kraft und Ausdauer, um alltägliche Aufgaben selbst zu bewältigen. Dazu gehört zum Beispiel der Haushalt, der Weg zum Arzt oder Behördengänge.

"Der Service "24h-Betreuung zu Hause" vermittelt eine zuverlässige, kompetente und liebevolle Unterstützung in den eigenen vier Wänden. Gemeinsam mit unseren Betreuern setzen wir uns dafür ein, ein gesundes, selbstbestimmtes und aktives Leben zu ermöglichen," sagte Joachim Lebherz, der Gründer von Seniorenbetreuung Lebherz.

Die Seniorenbetreuung Lebherz ist im schwäbischen Albstadt beheimatet und betreut viele Orte in der Region. Wie z.B. Albstadt, Balingen, Hechingen, Sigmaringen, Bad Saulgau, Bodenseekreis, Reutlingen, Tübingen, Stuttgart, Tuttligen, Spaichingen, Rottweil und noch weit über die Grenzen von Baden-Württemberg hinaus.

Pressekontakt

Joachim Lebherz

Herr Joachim Lebherz
Rotdornstrasse 50
72461 Albstadt

<https://24h-daheimbetreuung.de>
info@24h-daheimbetreuung.de

Firmenkontakt

Joachim Lebherz

Herr Joachim Lebherz
Rotdornstrasse 50
72461 Albstadt

<https://24h-daheimbetreuung.de>
info@24h-daheimbetreuung.de

Seniorenbetreuung Lebherz - Ihre 24h Betreuung im eigenen Zuhause durch polnische Pflegekräfte. Die persönliche Betreuung zu Hause, durch und eine Pflegekraft aus Polen, garantiert Ihnen weiterhin die Sicherheit und Geborgenheit Ihrer gewohnten Umgebung. Ihre Lebensqualität bleibt erhalten!

Anlage: Bild

